

Se consolida construcción de nuevo polo de Atención de Salud Primaria en Quillota

El primer trimestre del próximo año deberá entrar en funciones el nuevo Servicio de Alta Resolutividad (SAR) de Quillota, que busca otorgar mayor capacidad de respuesta a las consultas de atención de urgencia en la comuna.

Este proyecto funcionará como una "urgencia municipal" en el polo de salud ubicado en calle Bulnes 900, frente al Estadio "Lucio Fariña". Su construcción involucra una inversión de 1.045 millones 683 mil 383 pesos, aportados por el Ministerio de Salud, a través del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota (SSVQ).

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde Luis Mella explicó que "esto es un aporte y un avance para la ciudad y la salud pública. Acá funcionará un servicio de urgencia todos los días desde las 5 de la mañana hasta el otro día a las 8 AM. Los sábados, domingos y festivos, las 24 horas. Vamos a contar con equipo completo, con laboratorio clínico, con rayos x, con ambulancia, con un sistema de siete camas de observación, box de atención, de tal manera que vamos a poder entregar una gran alternativa a lo que hoy día es el Hospital San Martín y su Urgencia, pero también, en el futuro, a lo que será la Urgencia del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca".

Exámenes PCR en Quillota



En el mismo sector actualmente se realizan obras complementarias en el Laboratorio Clínico Municipal, para la instalación de los equipos que permitirán hacer exámenes PCR para la detección de coronavirus en la comuna. Se estima que estas nuevas dependencias podrán estar habilitadas en un plazo de 15 días, para iniciar la toma y procesamiento de exámenes.

"Esto es muy importante para lo que es el combate del coronavirus y lo que es el abordaje de la pandemia. Este equipo va a quedar en nuestro Laboratorio Clínico y nos va a permitir tener acceso a otro tipo de exámenes, lo cual pone a nuestra comuna a la vanguardia también en esta materia", comentó el alcalde Luis Mella.



Otros proyectos

En el terreno de calle Bulnes se contempla además la construcción de la Central de Esterilización y la Droguería Comunal, consolidando un polo de salud pública para Quillota.

Al respecto, el director de SaludQuillota, Víctor Alvarado, manifestó que "este polo va a permitir que vayamos tomando un conjunto de decisiones para mejorar la capacidad de los demás centros de salud. Por ejemplo, el SAR nos va a permitir liberar el SAPU en el Centro 'Miguel Concha' y la Central de Esterilización nos va a permitir liberar un conjunto de infraestructura de varios centros de salud, porque la vamos a concentrar acá. Hay un conjunto de externalidades positivas en toda la red. Estamos hablando de infraestructura que permite entregar nuevas condiciones y nuevos beneficios en atención primaria de salud para los quillotanos".

Características del SAR

El SAR considera la implementación de una sala de recepción, una sala de espera, una sala de espera secundaria, un box de categorización, un box de procedimientos, un box de reanimación, una sala de atención, un box de acogida y alcoholemia, con su respectivo baño universal; una sala de observación; una estación de enfermería; un espacio de laboratorio; una sala de rayos X osteopulmonar, con su sala de comando y vestidor; un box IRA de tratamiento respiratorio; un Box ERA de tratamiento respiratorio; una sala para botiquín; una sala de estar para el personal; dos vestidores del personal; una oficina de Carabineros; una sala de aseo y baños públicos universales.

y tú, ¿qué opinas?